

発 言 者	審議内容（発言内容、審議経過、結論等）
	<p>【交通安全】</p>
池野本委員	<p>「通学路の安全プログラム」について、先日吹雪になったとき除雪車が入っていたが、午前8時にスクールゾーンを除雪していた。はたしてこれが安全なのかと感じた。</p>
矢萩部長	<p>朝の通勤、通学に間に合うように除雪は午前0時から始めているが、雪の重さなどの状況によって間に合わない場合もある。今後も改善しながら安全安心に取り組んでいきたい。</p>
栗崎部会長	<p>スクールゾーンでいえば、本妙寺付近の住宅の方が、自宅裏の雪まで道路に出している。町で注意などしているのか。</p>
矢萩部長	<p>やはり、道路や歩道に雪を出したり、路上駐車などで除雪が遅れたり、除雪の幅が変わってしまうこともある。そのような現場を見かけた時は、注意、お願いしている。広報誌の他、地元紙にもお願いして掲載し啓発している。一人一人の行動によって除雪時間にも影響してくるので、理解してもらえるように地道に啓発していきたい。</p>
浅野主査	<p>先日の大雪でワンコインバスが通れないところもあり、自治会を通じて雪を道路に出さないようお願いした。 また、交通指導員が立っているだけで歩道が開いていないところを教えてください。やはり現場と連携を取り、注意していかなければならない。</p>
池野本委員	<p>交通事故発生状況にバラつきはあるが、町の中でどこが危険なのかつかんでいるのか。</p>
浅野主査	<p>昨年6月、危険箇所のマップを作って全戸配付している。事故が発生している場所や自治会にも意見を聞いて作成した。</p>
栗崎部会長	<p>カーブミラーが設置されているところで、角度が合っていないところや左右どちらのものなのかわからないところがある。</p>
矢萩部長	<p>場所が分かれば後程教えてもらいたい。このことについては、利用者の目線に立った上で、今後もやっていきたい。</p>
佐久間委員	<p>④の新しく追加する内容に、若年層の自転車運転マナーについて触れているが、中学生などのマナーは悪くない。かえって若年層よりも年配者の方が怖い運転である。</p>
池野本委員	<p>自転車もあるが、高齢者の運転するバッテリーカーも増えてきており、普通に道路を走っていたりする。</p>
栗崎部会長	<p>そのような年配者に注意したことがあるが、運転免許を持っていた方は、車が着いていれば道路を走るものだと思い込んでいる。</p>
佐久間委員	<p>高齢者は一時停止のところでは止まらない。車が止まるものだと思っている。スピードもかなり出していることもある。高齢者のマナーについても触れた方が良いのでは。</p>

発 言 者	審議内容（発言内容、審議経過、結論等）
浅野主査	<p>子供達の自転車事故も続いたため、引き続きという考えもあった。夜、少年団の帰りに、電気も付けずに横に並んで走っていたりすることも見受けられるため継続していくのと、自転車だけではないが高齢者向けのものもやっていきたい。</p>
栗崎部会長	<p>やはり細かく出前講座をやらなければならないのではないかと。また、皆さんが普段からルールを守って、子供達にも見せていかなければならない。</p> <p>自転車のことについても教育が行き渡ってないのではと思うので、単年度ではなく、長期的に組んでおいてもらいたい。</p>
浅野主査	<p>今ある現計画を今後も継続していくのは問題ないと思う。先程意見のあった高齢者のマナーについては、自転車にしても道交法がわからなくてどちら側を乗ったらいいかわからないなどがあるので、高齢者にしても子供にしても随時啓発をしていくということを盛り込んでいくようにしたい。</p> <p>また、先日大正橋でスリップ事故があり、警察からも稲美橋で事故が多いと話があった。警察もそうであるが、担当が変わると情報がうまく伝わらない場合があるため、危険なところは砂をまいたり除雪をしっかりするなど、危険箇所も未然に整備することを冬道対策の中でしていけたら良いと思う。</p> <p>&lt;現計画を継続することで了承&gt;</p> <p>【防犯】</p>
栗崎部会長	<p>今、防犯灯はLEDに変わってきているのか。</p>
矢萩部長	<p>自治会でLED灯を付ければそうなる。</p>
栗崎部会長	<p>取付の希望はあるのか。</p>
矢萩部長	<p>随時ある。</p>
池野本委員	<p>振り込め詐欺などについてはテーマの防犯に当たらないのか。</p>
多田主査	<p>それについても防犯に当たり、昨年10月、被害までには至らなかったが美幌町でオレオレ詐欺があった。その際に警察から情報提供と、注意喚起について協力要請があったため、各自治会へ注意喚起の回覧を作成したことがあった。</p>
池野本委員	<p>メディアや広報通して注意を促してはいると思うが、なかなか決定打がないのが現状と思う。今後の計画としては、犯罪の実態、手口なども入れた中で広げていくと良いのでは。</p>
多田主査	<p>オレオレ詐欺のことで言えば、電話のチェッカーというものがあり、警察でモニター募集をしているところである。</p>

発 言 者	審議内容（発言内容、審議経過、結論等）
池野本委員	<p>そういったものも計画に入れると良いのでは。</p>
多田主査	<p>モニター募集は警察の話ではあるが、先日の議会の中で、オレオレ詐欺の防止のため、電話の受話器をとった時にポップアップして注意喚起できるようなものを付けてはという話があった。町としても、防犯関係団体と協力しながらこのようなものを作ることも検討している。</p>
栗崎部会長	<p>携帯電話に登録すれば、事件の情報が入ってくるので、皆さんも登録すると良い。</p>
池野本委員	<p>みんながインターネットできれば良いが、年配者ではできない方もいると思うので、広報で情報を得ることくらいではないだろうか。</p> <p>&lt;現計画を継続することです承&gt;</p>